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Producteur, compositeur et tête du label Steppas Records, Alpha Steppa s’impose comme l’une des figures 
majeures du dub contemporain. À ses côtés, Nai-Jah puise dans son héritage nigérian pour transmettre des 
messages de résistance et de résilience spirituelle, porté par une voix envoûtante et engagée. 
Après plusieurs collaborations marquantes, ils se retrouvent autour de leur nouvel album Crowned Eagle, un 
double voyage musical à travers dix titres vocaux et dix versions dub, puisant dans la sagesse ancestrale, les 
luttes contemporaines et la résilience spirituelle. Traversant reggae roots, dub, afrobeat et steppers, l’album 
incarne toute la force et la profondeur de leur univers commun.
Sur scène, cette complicité prend vie dans un live hypnotique, vibrant et intensément fédérateur, où les basses 
profondes d’Alpha Steppa rencontrent la voix puissante et consciente de Nai-Jah - une expérience entre 
conscience et célébration.
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Alpha Steppa x Nai Jah
PRESS KITFRANCE

Producer, composer and head of Steppas Records, Alpha Steppa stands as one of the key figures in contemporary 
dub. Alongside him, Nai-Jah draws from his Nigerian heritage to deliver messages of resistance and spiritual 
resilience, carried by an enchanting and committed voice.
After several powerful collaborations, they reunite around their new album Crowned Eagle, a double musical 
journey featuring ten vocal tracks and ten dub versions, exploring ancestral wisdom, contemporary struggles 
and spiritual strength.
Crossing reggae roots, dub, afrobeat and steppers, the album embodies the full depth and intensity of their 
shared universe.
On stage, their connection comes to life through a hypnotic, vibrant and deeply unifying live show, where Alpha 
Steppa’s deep basslines meet Nai-Jah’s conscious and powerful voice - an experience between awareness and 
celebration.
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